
平成 23 年 11 月 9 日 稲垣連絡係より 

 

こんにちは 

連絡係の稲垣です。地域の情報を頂きました。ご確認ください。 

特に出欠報告の必要はありません。 

先日、私もお手伝いで、今回のにんじん会議の会場、村国座に下見に行ってき

ました。気分は全て「おのぼりさん」です。とても重厚な歴史を感じる建 物で

すが、平成の大改修のおかげで、きれいに整備されていました。整備されてい

る一方で、壁には墨で落書きだらけでした。歌舞伎の演者がやったの か、代々

の落書きをしてある日付けが、明治、大正、昭和と受け継がれているのが、と

ても面白かったです。こんな施設が我々の地域にあることを嬉しく感じながら、

是非、皆様見学含め、にんじん会議にご参加ください。 

なお、主催者側から以下の留意点があります。駐車場に限りがあります ので、

出来るだけ乗り合わせてお越し下さい。また、暖房設備がありま せんので、各

自で寒さ対策をお願い致します。 

よろしくご査収ください。 
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